



- MdBs
- D3 + ZS
- UVA mit
L-Brief
- Reg. Pros.
- PP Mezz

Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur • 11030 Berlin

Landrat des Landkreises Böblingen
Herrn Roland Bernhard
Landratsamt Böblingen
Parkstraße 16
71034 Böblingen

Steffen Bilger MdB
Parlamentarischer Staatssekretär

Koordinator der Bundesregierung für
Güterverkehr und Logistik

HAUSANSCHRIFT
Invalidenstraße 44
10115 Berlin

POSTANSCHRIFT
11030 Berlin

TEL +49 (0)30 18-300-2100
FAX +49 (0)30 18-300-2119

psts-bilger@bmvf.bund.de
www.bmvf.de

**Betreff: Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit auf
der B 464 im Landkreis Böblingen**

Bezug: Ihr Schreiben vom 23. Dezember 2019
Aktenzeichen: StB 22/72131.1/1464/3265971
Datum: Berlin, 29.4.2020
Seite 1 von 2

Sehr geehrter Herr Landrat, *Sehr Herr Bernhard,*

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 23. Dezember 2019 an Herrn Bundesminister Andreas Scheuer MdB, in dem Sie das Unfallgeschehen auf der B 464 im Landkreis Böblingen und Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit ansprechen. Er hat mich gebeten, Ihnen zu antworten.

Mit großem Bedauern habe ich das aktuell hohe Unfallaufkommen auf der B 464 zur Kenntnis nehmen müssen. Jeder der schweren Unfälle ist mit persönlichem Leid verbunden, das mich tief berührt. Daher bin ich Ihnen dankbar, dass die in Ihrem Haus angesiedelte Straßenverkehrsbehörde umgehend erste Maßnahmen ergriffen hat und weitere Schritte mit allen Beteiligten prüft.

Die Auswertung von Straßenverkehrsunfällen obliegt den in den Ländern eingerichteten Unfallkommissionen auf Grundlage der Allgemeinen Verwaltungsvorschrift zur Straßenverkehrs-Ordnung zu § 44 sowie den dazu ergangenen Landesregelungen. In enger Zusammenarbeit haben die in der Kommission tätige Polizei, die Straßenbau- und die Straßenverkehrsbehörde die unfallauffälligen Örtlichkeiten näher zu untersuchen und geeignete Maßnahmen zu entwickeln. Sofern in der Zuständigkeit des Baulastträgers liegende bauliche Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit erforderlich werden, können diese aus dem Bundeshaushalt finanziert werden. Jedem Land steht hierzu im Titel für den Um- und Ausbau von Bundesstraßen ein Planfond zur Verfügung.





Seite 2 von 2

Ich habe das zuständige Referat im Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur gebeten, die B 464 weiter unter dem Gesichtspunkt der Kapazitätssteigerung im Blick zu behalten.

Im Übrigen freue ich mich, dass auch Sie die Chance genutzt haben, Fördermittel für 5G-Pionierprojekte zu beantragen. Die hohe Zahl von 138 Förderanträgen zeigt die Bedeutung der 5G-Technologie für unser Land. Die Vielzahl und Kreativität der eingereichten Ansätze zeigt einmal mehr die durch 5G entstehenden Chancen und Möglichkeiten für die Bürger, aber auch für Unternehmen und Kommunen in unserem Land. Die überzeugendsten Konzepte werden wir daher auch in der Umsetzung fördern. Ich wünsche Ihnen viel Erfolg im weiteren Verlauf Ihres Projektes.

Mit freundlichen Grüßen


Steffen Bilger